

学校だより

No. 1 O

』滑川市立南部小学校



努力は〇〇算 協力は〇〇算

校 長

新年あけましておめでとうございます。令和6年の新春を迎え、今年一年が、 皆様にとりまして、明るく実り多き年となりますよう、心より祈念申し上げま す。

1月1日午後に発生した能登半島地震から余震も続き、子供たちの地震への不安がまだある中での3学期のスタートとなりました。3学期初日にアンケートを行ったところ、不安の残る児童もいましたが、「友達の顔を見れてうれしかった。」「安心した。」等の声も聞かれ、子供たちの学校生活の日常が戻ったことが感じられました。

始業式の話の中で、「努力は〇〇算、協力は〇〇算」と示し、たし算、ひき算、かけ算、わり算の中のどれが当てはまるか子供たちに問いました。近くの子供と話してもよいことを伝え、様子を見ていると、比較的早く「努力はたし算、協力はかけ算」という私の思っていた言葉と重なりました。新年や新学期を迎え、「今年は□□をがんばろう」「△△を続けよう」と期待と挑戦する気持ちが高まります。子供たちの夢や希望はそれぞれですが、学びや行動の原動力となり、具体的な目標をもち、目指すところまでの道筋が見えてくることになります。その中で必要な「努力」はやはり積み重ねなければなりません。目指してみて、困難さに気付くこともあると思います。途中で方向転換し、違った目標になるかもしれません。目標達成に向けた過程が大切で、積み上げてきた時間や経験が大きな成果を生むことにつながり、築いた人間関係が大きな力となり、相乗効果を生むと思います。

1月12日の集会では、各学年の代表が「新年の誓い」を発表しました。自分の言葉で思いを話すことができました。その姿を見て、新年を迎えて、心新たにがんばろうとする南部っ子一人一人の願いを大切にしていきたいとの思いを強くしました。

3学期は、卒業生は47日間、在校生は51日間の登校となります。子供たちには努力を積み重ね、たくさんの経験をして今年度の成長が実感できる充実した3学期にしていきたいと思います。子供たち一人一人の願いを大切にして、3学期も教職員一同「心を一つに、いきいきと ~かしこく、やさしく、たくましく~」の学校の教育目標実現のために力を尽くして参ります。

地域の皆様、保護者の皆様、今年も教育活動へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



【校内書き初め大会

南部っ子のがんばり紹介

【市制 70 周年記念滑川市俳句大会】小・中学生の部 奨励賞 4年

【第35回川の絵画コンクール】 佳作 6年

1 年 6名

2年5名3年6名

4 年 5名

5 年 5名

5 年 4名

4年

5年

__ 4年





1月9日に校内書き初め大会を行いました。冬休みの練習の成果を発揮しようと、一筆一筆真剣に取り組んでいました。

《 **今年度の揮毫課題** 》**低学年: 硬筆、中・高学年: 毛筆** 1年 みらい 2年 たて山 3年 正しい心

4年 元気な子 5年 広い世界 6年 春待つ心















1月の学校生活から





12日 おはよう集会

学年代表児童が「新年の誓い」を発表 しました。自分の目標を目指して努力を 続けてほしいです。

16日 くもくん教室 2年生

少年サポートセンターの方からプライベートゾーンの大切さについて教えていた だきました。



体操の先生に跳び箱の跳び方を基礎から教えてもらいました。跳ぶコツをつかんで跳び方が上手になりました。







ランランタイム

大縄跳び集会に向けて家族班で「心を 一つに」声をかけ合ってたくさん跳べる ように練習しています。

24日 台湾交流 6年生

今回は演奏を聴いていただくだけで なく、台湾の方にもマンドリン演奏を体 験していただきました。

24 日 薬物乱用防止教室 6 年生 学校薬剤師の方から薬の種類や飲み

方について、気を付けたらよいことを教えていただきました。





